

Vos questions / nos réponses

La vaporisation

Par [Profil supprimé](#) Postée le 30/05/2010 14:26

Selon certains la vaporisation du cannabis ne dégagerait pas de goudron. Quel est votre avis sur la fine fumée blanchatre qui en résulte?

Mise en ligne le 31/05/2010

Bonjour,

Le principe du vaporisateur est de chauffer, par convection, des herbes séchées en vue d'en libérer leurs composants actifs sous forme de vapeurs aromatiques. Dans ce processus, l'herbe ne devrait donc pas brûler et aucune fumée ne devrait être produite. Toutefois la vapeur peut ressembler à la fumée.

Le type de vaporisateur, la technologie utilisée, mais aussi la qualité du cannabis (densité, humidité...), auraient beaucoup d'influence sur la qualité de la vapeur. En diffusant le THC dans la vapeur d'eau, la vaporisation permettrait de réduire les toxines, à condition de chauffer à des températures ne dépassant pas le seuil de combustion.

Cordialement.
